
Compte rendu réunion, 4 avril 2025, Villotran

Yannick Jubault <yannick.jubault@hotmail.fr>

mardi 8 avril 2025 à 16:45

réception

À : victoirepasquet@outlook.fr, Gerard Martin, benoit.dutilly@wanadoo.fr

Cc : pasquet.anne@outlook.fr, Laurent Theulier, Claudine Piron.

Compte rendu réunion du 4 avril 2025. Villotran.

Projet de partenariat entre les deux associations, Anena et Ânes Victoires.

Étaient présents: Anne Pasquet, Victoire, Pasquet, Richard Pasquet, Gerard Martin, Claudette Martin, Laurent Theulier, Éliane, Theulier, Claudine Piron, Clemence Piron, Benoît Dutilly, Yannick Jubault.

Ordre du jour : étude d'un éventuel, rapprochement entre les deux associations sus-citées.

Début de la réunion à 18h15.

Dans un premier temps, Victoire et Anne, nous exposent brièvement un éventail de prestations fournies par l'association Ânes Victoires. Il est ensuite confirmé d'autre part, le déménagement imminent probable de l'association Ânes Victoires actuellement sise à Chantilly. Sa présidente indique qu'elle souhaite poursuivre l'activité de son association à Villotran, en se greffant à la structure d'Anena.

Il est rapidement constaté que les deux associations ont des activités complémentaires qui ne se font pas concurrence.

Le rapprochement géographique des deux associations semble bénéfique pour l'une et pour l'autre, et emporte l'adhésion de tous .

Sur le plan pratique, cela soulève par contre quelques problèmes à résoudre. Il s'agit par exemple du partage des charges de fonctionnement, comme l'électricité ou l'eau.

Un autre problème est soulevé, Gérard ne semble pas très favorable, au moins dans un premier temps, à laisser paître les animaux de l'association Ânes Victoires, en permanence sur le terrain d'Anena.

Une autre intervention stipule que les calendriers d'utilisation du terrain devront être complémentaires, et définis en amont afin de ne pas risquer de doublons.

Ensuite, il est dit que chaque association peut apporter un plus à l'autre. Anena peut offrir son terrain pour les entraînements et les diverses manifestations de l'association Ânes Victoires. Celle-ci en retour peut apporter son arsenal de communication performant, pouvant soutenir le fonctionnement d'Anena en drânant un large public . (recrutements divers pour l'organisation du concours et de la randonnée. Publication des dates d'examen des galops, publicité pour les éducations et les différentes formations.)

Il est évoqué la possibilité d'une éventuelle fusion à terme entre les deux associations mais cela suscite des divergences. Cette éventualité est donc repoussée à une période ultérieure.

Il est évoqué le fait d'installer à l'entrée du terrain, donnant sur la rue, des panneaux, indiquant la présence des deux associations.

Il est finalement décidé de tenter l'expérience d'un rapprochement des deux associations d'une façon progressive dans le temps et de refaire le point à moyen terme pour évaluer la viabilité du projet.

Il semble utile de préparer une convention de fonctionnement de toute façon, celle-ci devant définir une feuille de route précise. Il est dit également que les assurances de chaque association devront être à jour, bien sûr.

Ce projet, qui emporte l'adhésion de tous, est tout de même soumis d'abord au fait que la famille Pasquet doit dans un premier temps finaliser l'achat d'un ensemble immobilier dans une commune voisine. Ensuite seulement il s'agira d'organiser notre partenariat.

Chacun va réfléchir aux items évoqués, et une deuxième réunion à court terme aura lieu, à une date qui reste à définir afin d'étudier la pertinence et la faisabilité de ce partenariat entre les deux associations Anena d'une part et Ânes Victoires d'autre part.

Il est mis fin à la réunion à 19h30.